
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

2011年 11月 

NO.４ 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ お問合せ・ご意見などは事務局まで 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

学童まつりが開催されました!! 

１０月２３日（日）大沼運動公園体育館 
 学童まつり実行委員会の主催により、「第１３ 

回春日部市放課後児童クラブ学童まつり」が開 

催されました。民設時代から数えると民設時代から数えると民設時代から数えると民設時代から数えると３４回目３４回目３４回目３４回目    

となるお祭りです。 

 ゲームや手作り体験、模擬店などに、子ども 

たちの笑顔と歓声があふれた一日でした。何か 

月も前から準備にあたった指導員や父母の皆様、 

本当にお疲れ様でした。 

 

第２回代表者会議を行いました! 

１０月１６日（日）10:00～ 市民文化会館 中会議室にて 

 

 「放課後児童クラブ設置および運営に関する要望書」内容につい

て話し合いました。 

  保育時間を延長して欲しい保育時間を延長して欲しい保育時間を延長して欲しい保育時間を延長して欲しい    

        高学年でも受け入れが必要高学年でも受け入れが必要高学年でも受け入れが必要高学年でも受け入れが必要    

指導員の研修状況を公表して指導員の研修状況を公表して指導員の研修状況を公表して指導員の研修状況を公表して    

        おやつが少ないおやつが少ないおやつが少ないおやつが少ない    

        土曜日だけ他クラブと合同保育にしたいと言われたが･･･土曜日だけ他クラブと合同保育にしたいと言われたが･･･土曜日だけ他クラブと合同保育にしたいと言われたが･･･土曜日だけ他クラブと合同保育にしたいと言われたが･･･    

        インターネット環境を整備してインターネット環境を整備してインターネット環境を整備してインターネット環境を整備して    

               ･･･などなど 

 各クラブから提案された要望や理由を聞き、互いに参考にしなが

ら要望に盛り込みました。作成した要望書は、市（保育課作成した要望書は、市（保育課作成した要望書は、市（保育課作成した要望書は、市（保育課）に提出）に提出）に提出）に提出

し、現在回答を待っています。し、現在回答を待っています。し、現在回答を待っています。し、現在回答を待っています。 

 

 このニュースと一緒に全クラブに要望書の内容を配布していま全クラブに要望書の内容を配布していま全クラブに要望書の内容を配布していま全クラブに要望書の内容を配布していま

す。ぜひ多くの父母の皆さんにご覧いただきたいと思います。す。ぜひ多くの父母の皆さんにご覧いただきたいと思います。す。ぜひ多くの父母の皆さんにご覧いただきたいと思います。す。ぜひ多くの父母の皆さんにご覧いただきたいと思います。 

（連絡会のホームページからもダウンロードできます。） 

放課後児童クラブ運営連絡会が開かれます!!! 

１１月２６日（土）あしすとにて 
 社協主催の「運営連絡会」が開かれます。今年度２回目です。 

父母会連絡会では、市に対して要望書を提出していますので、この運

営連絡会の席で要望の回答に対して直接説明を求めるべく、要請して

います。交渉を現実的なものにするため、連絡会事務局メンバー（多連絡会事務局メンバー（多連絡会事務局メンバー（多連絡会事務局メンバー（多

くは父母会ＯＢ）の出席を認めるよう、くは父母会ＯＢ）の出席を認めるよう、くは父母会ＯＢ）の出席を認めるよう、くは父母会ＯＢ）の出席を認めるよう、市に市に市に市に求めています。求めています。求めています。求めています。 

 
連絡会事務局メンバーが父母会を訪問します!!!! 
 放課後児童クラブ父母会連絡会の活動趣旨を父母の皆様に直接ご説

明し、ご理解いただくために、事務局メンバーが各父母会にお邪魔さ

せていただくことを計画しています。１１月から１月にかけて、お伺

いするクラブには別途ご連絡・ご相談させていただきます。 

 


